

Mon restau Responsable

Une démarche de progrès continu

En Janvier 2019, **la commune de la Couronne** s'est engagée dans la démarche Mon Restau Responsable et s'est fixée des objectifs à atteindre.

Aujourd'hui, accompagnée par l'association Régalade, l'heure du bilan est arrivée !

.....> Les actions présentées ci-dessous ont été mises en place suite à l'engagement dans la démarche pour atteindre des objectifs précis. Toutes les actions en lien avec l'alimentation responsable de La Couronne ne sont pas forcément mentionnées ci-dessous.

BIEN-ETRE

Enquête de satisfaction auprès des enfants, des parents et des enseignants réalisé par le Bocal Local

Réalisation d'une **étude acoustique** de la salle de restauration, puis de travaux pour réduire le bruit

Accompagnement éducatif sur le temps du repas par Les Francas
Formation des agents de service
Présence de la diététicienne sur le temps de repas

ASSIETTE RESPONSABLE

Territoire Bio Engagé niveau 3

**76 % de Bio
dont 55 %
de local**

Objectif 2021 : Labellisation
Ecocert Niveau 3 et 95 % de Bio

ECO-GESTES

Agent référent du gaspillage alimentaire avec des pesées quotidiennes

Actions de **sensibilisation** sur la réduction des déchets et du gaspillage alimentaire auprès des enfants et des agents

Retrait des barquettes plastiques pour de **l'INOX**

Installation d'une **chaudière à bois** (chauffage et eau)

ENGAGEMENT SOCIAL ET TERRITORIAL

Contractualisation avec des **producteurs locaux**



La Couronne a su mettre en place un travail transversale et pluridisciplinaire avec les équipes de cuisine, les enseignants, les animateurs avec des interventions en classe avant les repas pour présenter les menus et parler de la cantine. La parole, l'écoute, la communication est au cœur du projet.

